# Horóscopos martes 7 de diciembre de 2021

#### Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de los viajes junto con el Sol quien rige tu casa 5 del amor. Esta combinación puede indicar que estás considerando mudarte a otra parte por cuestión laboral o por cuestión amorosa y piensas resolver el otro tema una vez que llegues allá. En temas de romance está mucho mejor posicionado el Sol que Mercurio por lo que si estás pensando ir a buscar trabajo es mejor considerar tus opciones con más cuidado porque algo puede no salir como tú piensas. En cuestión de amor y romance estás muy protegido por lo que todo está bien si ese es el motivo de tu viaje.

#### Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 9 de los viajes muy cerca de Plutón. Este planeta te vuelve muy obsesivo con lograr una cosa en particular por lo que tienes que tener cuidado con que quieras morder más de lo que puedes masticar. Si piensas viajar a buscar trabajo en otra parte piensa en todo lo que podría fallar para estar preparado, no confíes solo en tu encanto.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos por lo que puede ser necesario hablar con tu novio sobre algunas cosas que has estado manteniendo privadas pero que ya es necesario sacar a la luz.

#### Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa. Marte te puede volver muy impaciente con los demás y un poco agresivo cuando no se hacen las cosas como tú quieres por lo que se te recomienda ser prudente en el manejo de tu fuerza verbal, sobre todo.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los secretos por lo que puede que estés sintiendo algo que te incomoda en la relación y no encuentras el modo de compartirlo con tu novio. Se honesto y abre tu corazón, es la única manera.

#### Cáncer.

En el trabajo tienes al Sol y a Mercurio en tu casa 6 del trabajo. El Sol rige tu casa 2 de los recursos por lo que hoy será un buen día para mejorar tus ingresos. Mercurio rige tu casa 3 de la comunicación por lo que será fácil compartir tus ideas con tus compañeros.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está esta misma casa por lo que tienes mucha energía e impulso para conectar con tu novio en este día. Marte rige la pasión por lo que estarás con mucho deseo de encontrar tiempo de calidad para compartirlo con quien amas.

## Leo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en tu casa 7 de las relaciones en unión con la Luna. La Luna rige tu casa 12 del autosabotaje así que hay que tener cuidado hoy en cómo te relacionas con tus compañeros de trabajo, evita los chismes y se amable.

En el amor tienes al Sol y a Mercurio en tu casa 5 del amor y el romance por lo que hoy es un día para conectar con tu novio y amar con profundidad. Salgan juntos y diviértanse, hablen de lo que cada uno desea hacer en la vida y cómo piensan lograrlo. Compartan metas.

# Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en esta misma casa en unión con la Luna quien rige tu casa 11 de los eventos. Así que puede que se te pida que organices la reunión de navidad o el intercambio de regalos en tu oficina. Es algo que te gusta hacer así que será fácil.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 lo cual es muy buen signo de que hay muchas oportunidades para tener encuentros románticos. El único tema es que Venus se está acercando a Plutón en este día por lo que habrá tensiones con tu pareja sobre temas de libertad y control.

#### Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 a unos cuantos grados de entrar al signo que rige así que no desesperes ya casi es el momento en el que todo va a cambiar para bien. Tranquilo con tus planes y proyectos que todo está a punto de mejorar de buen modo.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta casa en unión con la Luna quien rige tu casa 10 del reconocimiento por lo que el día de hoy puedes salir con tu pareja y ser reconocidos por alguien del trabajo, va a ser difícil mantener un perfil bajo en este momento.

# Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 1 de la personalidad por lo que tus objetivos profesionales fluyen de manera adecuada. También tienes la Parte de la Fortuna en tu casa del trabajo por lo que es un buen día en la oficina.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 del hogar y familia así que es un día para tomarla con calma y pasar un buen rato en videoconferencia con tu novio sin salir de tu casa. Puedes organizar algo tranquilo en tu hogar que no envuelva salir.

## Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos acercándose a Plutón. Esto se interpreta como que hay que tener cuidado con que tu búsqueda de ganar más dinero no te ciegue a otras cosas que son igual de importantes como pueden ser el amor y tu familia.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con lo que no le decimos a nuestra pareja y nos estamos reprimiendo ya que eso se puede convertir en tensión y luego en problemas.

## Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener mucho cuidado con los chismes en el trabajo ya que no son de confiar y te pueden hacer sentir muy triste porque parece que no estás haciendo las cosas bien según los otros.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 avanzando hacia Plutón. En estos días el amor va a activarse con mucha fuerza y tu relación va a entrar en un nivel de pasión y entrega que no conocías. Solo hay que tener cuidado con perder el control de la situación ya que Plutón es explosivo.

#### Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 1 en conjunción con tu regente natal Saturno por lo que hoy será un buen día en temas laborales. La Luna rige a los grupos así que te pueden pedir que organices o participes en uno. Es importante que seas empático a los demás para sacar el mayor provecho de este tránsito.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de las amistades y eventos por fin libre de la influencia del Sol por lo que podrás salir de fiesta por tu cuenta sin la presión de tu pareja. Diviértete con responsabilidad y aprovecha para reconectar con personas que no has visto en mucho tiempo.

### Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional. El Sol rige la capacidad de visión por lo que hoy tendrás muy claro que hacer con tu carrera profesional. Puede ser importante revisar tus ingresos y hacer un plan para mejorar tu situación.